

10 dic 2019

Ayer fue un día bien interesante y productivo.

Primero nos reunimos Héctor y yo con un asesor del presidente del Tribunal Superior y con el director de comunicación social.

Le expusimos la parcialidad del Magistrado Huber Olea Contró y sus maniobras para cobrar una garantía por 450 mil para el caso de que termine perdiendo la demanda por 10 millones. Héctor le explicó en lenguaje jurídico cómo había sacado Reconocieron que el personaje está metido en enredos financieros. El asesor del presidente soltó dos pistas bien importantes:

1. Al Magistrado Huber le caen los asuntos por más de mil millones;
2. La presidencia del Tribunal Superior ya está armando una carpeta de investigación sobre las andanzas del personaje; y,
3. Nos pidieron que presentemos a la brevedad posible la queja ante el Consejo de Judicatura contra el Magistrado. “Necesitamos quejas como esa”, dijo.

De ser cierto el punto uno, entonces estamos ante una red de corrupción bien estructurada que involucra a abogados, jueces y magistrados. Dentro de esa red estaría el “favor” que el Magistrado Olea le está haciendo a Humberto Moreira por hostigarme.

Hoy me informaron de la presidencia del tribunal que frenaron el intento de cobrarme esta semana una garantía por 450 mil pesos. Ese asunto va por buen camino. Ya veremos cómo evoluciona la queja ante el Consejo de la Judicatura. Por lo pronto, hoy mandé con el notario los documentos y al parecer presentaremos la queja el viernes 13.

Un último punto. El director de comunicación social recomendó que la iniciativa de reformas a la ley sobre daño moral también se presenté en la CdMx. Él ya habló con la secretaria de Gobierno quien se dice dispuesta a apoyar.

11 diciembre.

Buen día.

Ayer fui a la cena anual de Reforma.

Varios colegas me preguntaron sobre el caso Moreira. Salieron dos temas:

Eduardo Huchim me comentó que él vivió lo mismo con el Magistrado Huber Olea Contró. A él lo demandó una magistrada por 6 millones de pesos y su asunto terminó en el escritorio de Huber. Está dispuesto a conversar con MMCI.

Estamos, por tanto, ante patrones cada vez más claros que apuntan a una gigantesca red de corrupción en la Ciudad de México.

Juan Pardinás se interesó mucho por la posibilidad de sacar los resultados de la investigación. Eso depende, por supuesto, de MCCI.